



Inicio » TUBARCO COLOMBIA » Si se puede: Consejos para crear el hábito de ahorrar

TUBARCO COLOMBIA

Sí se puede: Consejos para crear el hábito de ahorrar

28 noviembre, 2022 0



De acuerdo a un estudio realizado por la firma Kantar, en Colombia, por ejemplo: encontraron que solo 1 de cada 10 colombianos ahorra una pequeña parte de su sueldo.

Noticias Colombia.

Las personas que ahorran lo realizan con el objetivo de comprar una vivienda, para ser más exactos, se habla de un 23% de la población, un 14% lo invierten en educación y 11% lo dejan para viajes y momentos de descanso u ocio.

Teniendo en cuenta lo anterior, cabe resaltar que el 12% de la población de las personas las cuales sí ahorran, lo realizan, pero en realidad no lo tienen para algún objetivo definido.

Tenga en cuenta

El ahorro en Colombia es indispensable para alcanzar las metas que desea obtener el ciudadano, como adquirir una vivienda propia, realizar su viaje soñado o invertir su dinero en estudios académicos para su vida y carrera profesional.

Lea: [Banco W sigue siendo motor de la reactivación económica de Colombia](#)

Teniendo en cuenta lo anterior, el ahorro se debe manejar como una reserva de valor la cual pueda servirle para cubrir imprevistos que se presenten ante diversas situaciones de la vida cotidiana.

Si usted como ciudadano o padre de familia no ha empezado con la tarea de ahorrar, es hora de que se una a este gran hábito que le ayude en un futuro a aliviar imprevistos o situaciones especiales.

Le contamos cómo ahorrar y así alcanzar sus propósitos

1. Anote todos los gastos: Este paso es primordial pues logrará llevar un orden de sus finanzas.
2. Empiece a ser consciente de tus gastos: Aprender a identificar aquellos gastos que pueden ser reemplazados y no son esenciales para la vida cotidiana.
3. Reduzca gastos: Pensar muy bien antes de adquirir un bien o servicio.
4. Defina su ahorro: Proponer una suma de dinero clara para que así pueda irse convirtiendo en un hábito y destine estos recursos antes de cualquier gasto.
5. Establezca metas: Es clave tener una fuente de motivación durante el proceso, es decir un propósito.

Además, tenga en cuenta que en un par de días se acerca el pago de la prima; vale la pena aclarar que la prima es el pago adicional al salario ordinario que se hace, por lo general, dos veces al año en junio y diciembre, meses en los que más gastos hay en las familias colombianas.

Por ello, se recomienda a los colombianos invertir ese dinero en bienes o productos que a futuro empiecen a generar ganancias o ingresos extras.

Cabe resaltar que, no está mal darse un gusto o complacer a la familia siempre y cuando se manejen precauciones y límites.

¡Ahorrar si es posible!

Su sueño de viajar, de comprarse una moto, de estudiar, o hacer crecer su negocio ¡es posible! con la Cuenta de Ahorros totalmente gratuita del [Banco W](#) de fácil apertura!, en donde podrá guardar su plata de forma segura, rentable y retirarla cuando la necesite, incluso podrá ahorrar mientras paga su crédito a través de nuestro producto Pagahorro, o por descuento por nómina a través de nuestro convenio de Ahorranzas.

En el Banco W estamos convencidos que el ahorro tiene un gran impacto en el bienestar y calidad de vida de las personas, pues éste constituye un importante apalancador para el cumplimiento de sueños y metas, como la adquisición de vivienda y la creación o consolidación de la microempresa en nuestro país.", Informaron desde la entidad financiera.

ETIQUETAS NOTICIAS COLOMBIA

Like 2

Buscar

LO ÚLTIMO



«Cuando se dio cuenta ya había caído»: Conductor de furgón perdió el control y cayó...

28 noviembre, 2022



Sí se puede: Consejos para crear el hábito de ahorrar

28 noviembre, 2022



A punta de machete y bate: conductores tuvieron un choque leve, «arreglaron a las malas»...

28 noviembre, 2022



María del Mar ahora es un ángel en el cielo para Juan Sebastián; hace unas...

28 noviembre, 2022



¡Otra vez! varios buses de servicio público fueron atracados entre Nariño y Cauca

28 noviembre, 2022

RSS TUBARCO

Por más que lo intentaron no pudieron salvarla, la lluvia la arrastró y quedó bajo un carro, en vía a La Calera

13 noviembre, 2022

Por más que lo intentaron no pudieron salvarla, la lluvia la arrastró y quedó bajo un carro, en vía a La Calera TuBarco Noticias Bogotá y otros municipios de Cundinamarca estuvieron pasados por agua durante la tarde y noche de este sábado. La tragedia alcanzó a una familia y la situación invernal sigue ocasionando estragos. [...]

Adiós al emblemático Arco del Morro en Tumaco: se desplomó durante la madrugada de este domingo

13 noviembre, 2022

Adiós al emblemático Arco del Morro en Tumaco: se desplomó durante la madrugada de este domingo TuBarco Noticias El que fuera un ícono e insignia del municipio sobre la Costa Pacífica se desplomó ante la triste mirada de turistas y tumaqueños. Noticias Nariño. Una fotografía o un vídeo, era el sentir y objetivo que muchos [...]

Caimanes empezó la temporada arrasando: tres jonrones sellaron su primer triunfo en el estadio Édgar Rentería

13 noviembre, 2022

Caimanes empezó la temporada arrasando: tres jonrones sellaron su primer triunfo en el estadio Édgar Rentería TuBarco Noticias Los barranquilleros derrotaron 8-4 a los Toros de Sincelejo en una noche inspirada a la ofensiva. Noticias Caribe. Tremendo encuentro es el que finalizó la noche de este sábado en el estadio Édgar Rentería cuando entre Caimanes [...]

Cali y la infraestructura para personas con discapacidad visual: algunas zonas cumplen, en otras es deficiente

12 noviembre, 2022

Cali y la infraestructura para personas con discapacidad visual: algunas zonas cumplen, en otras es deficiente TuBarco Noticias Cali tiene algunos espacios adaptados con losetas táctiles, semáforos con sonidos o paradas con escritura braille, pero andenes deteriorados, invasión de espacio público y falta de civismo sigue siendo la barrera para la movilidad con inclusión. Noticias [...]

Show aéreo accidentado en Dallas: dos aviones de exhibición terminaron chocando en pleno espectáculo

12 noviembre, 2022

Show aéreo accidentado en Dallas: dos aviones de exhibición terminaron chocando en pleno espectáculo TuBarco Noticias Varios asistentes grabaron el momento del siniestro. Un bombardero Boeing B-17 Flying Fortress y un caza Bell P-63 KingCobra los involucrados. Noticia Internacional. Durante la tarde de este sábado se originó un accidente aéreo en Dallas, Estados Unidos, en [...]

Jhon López, el caleño invidente que hace obras de arte con origami en la